



Cymbal-Konzert mit Irina Shilina

## Musik für die Seele - so wild und doch so schön

*Irina Shilina am Cymbal mit den Schlägeln in Händen, rechts ihr Begleiter Alexander Hochhalter am Akkordeon.  
Fotos: Axel Küppers*

**Krefeld, 27.03.2019** - Was für wunderbare Klänge, was für ausdrucksstarke Künstler: Die Cymbal-Virtuosin Irina Shilina und ihr Begleiter am Akkordeon, Alexander Hochhalter, gastierten vor knapp 100 Zuhörern im Gartensaal des Krefelder Hanseanum. „Wissen Sie überhaupt, was ein Cymbal ist?“, fragte Irina Shilina nach 30 Minuten. Zuvor hatte sie auf dem exotisch anmutenden Saiteninstrument mit ihren zwei Schlägeln und ihren Fingernägeln bereits sechs Stücke gespielt, die den Zuhörern manches spontane „schön“, „super“ und „jawohl“ entlockten.

Mit ihrem kongenialen Begleiter spannte die Russin den Bogen von Shostakovich und Johann Strauß über Vivaldi und Rachmaninoff bis hin zu Franz Liszt und unbekannteren Komponisten aus Brasilien und Kuba. Eine Mischung aus Moldau-Romantik und Doktor Schiwago durchdrang den Gartensaal. Schneller als das Auge erlaubt, in atemberaubender Technik und mit irrer Präzision bearbeitete die ehemalige Solistin der weißrussischen Philharmonie ihr Instrument, das sie auf drei Füßen vor ihrem Schoß aufgestellt hatte.

**Kontakt: Guido Heidbüchel, Tel. 0175 4179140**

Seniorenresidenz Hanseanum  
Neusser Straße 6 · 47798 Krefeld  
Tel. 02151 9312129 · E-Mail [info@hanseanumkrefeld.de](mailto:info@hanseanumkrefeld.de)  
[www.hanseanumkrefeld.de](http://www.hanseanumkrefeld.de)

## Seite 2 von 2



*Vollkonzentriert und virtuos:  
Irina Shilina im Hanseanum.*

„Hackbrett“, beantwortete eine ZuhörerIn aus Österreich die Halbzeitfrage der Musikerin. Und erfuhr, dass das Cymbal bereits vor über 4000 Jahren im Orient für ebenso verträumte Blicke gesorgt hat wie an jenem Frühlingstag im Hanseanum-März des Jahres 2019.

Bei der Zugabe entschieden sich die Zuhörer - natürlich - für das Prädikat „temperamentvoll“. Und Irina Shilina hämmerte erneut wie eine wild gewordene Gräfin Mariza mit traumwandlerischer Sicherheit auf ihrem Hackbrett. Ein Konzert, das noch lange nachhallt an der Neusser Straße 6 in Krefeld.

**[www.hanseanumkrefeld.de](http://www.hanseanumkrefeld.de)**

---

### **Das Hanseanum Krefeld**

*ist eine Seniorenresidenz mitten in Krefeld. Die Anlage bietet 128 komfortable und seniorengerechte Wohnungen zwischen 38 und 101 Quadratmetern. Das Herz der Residenz ist der 5000 Quadratmeter große Dachpark mit verwünschten Ecken, Teichen und praller Natur. Zum Service der Residenz gehört ein Restaurant mit gehobener Küche, ein kulturelles Programm sowie diverse pflegerische Leistungen. Die Aufenthaltsqualität ist durch Angebote wie Bibliothek, Klubzimmer, Gartenterrasse, Gesellschafts- und Multimedia-Raum sowie Kapelle auf einem außerordentlichen Niveau. Das Hanseanum liegt einen Steinwurf vom Bahnhof und hat somit eine sehr gute ÖPNV-Anbindung.*